

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Welches Grinsen ist das echte? Der wächserne Hansi Hinterseer für das Wiener Kabinett der legendären Madame Tussaud wurde gestern anlässlich des bevorstehenden Hahnenkammrennens in Kitzbühel vorgestellt. Fünf Monate wurde an der Kopie des Ski- und Schlagerstars gearbeitet (Seite 13). Foto: APA/Techt

Hansi Hinterseer aus Wachs bei Madame Tussauds

KITZBUHEL – Fünf Monate hat es gedauert, bis das Pendant des Hansi Hinterseer fertig war. Es ist aus Wachs modelliert, in ein weißes Hemd, schwarze Hose und Trachtengürtel gekleidet und wurde gestern in Kitzbühel vom ehemaligen Ski- und aktuellen Schlagerstar höchstpersönlich präsentiert. Das Werk aus dem Hause Madame Tussauds ist ab nächster Woche im Wiener Prater zu bewundern.

„Das ist eine große Ehre für mich“, sagte der 60-jährige Hinterseer, der sein eigenes Hemd für die Figur hergegeben hat. Der künstliche Hinterseer zeigt sich mit ausgebreiteten Armen und Mikrofon in der Hand. Jener aus Fleisch und Blut war auch persönlich in den Londoner Studios, wo 18 Mitarbeiter an der Fertigstellung des Zwillings gearbeitet

haben, und stellte sich für finale Korrekturen am Modell zur Verfügung.

Die Figur entstand auf Begehren der Besucher von Madame Tussauds in Wien.